

Dengan "Jaran Kencak" Kapolres Serap Aspirasi Lintas Sektoral di Wilayah Hukum Polsek Tempeh

Achmad Sarjono - LUMAJANG.XPRESS.CO.ID

Mar 22, 2022 - 23:50



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D. S.I.K M.H didampingi Wakapolres Kompol Andi Febrianto Ali S.E, Kabag Ops Kompol Agus Ariyanto S.E bersama PJU Polres Lumajang, melakukan kunjungan kerja ke Polsek Tempeh. Senin (21/3/2022) malam.



Usai melakukan kunjungan kerja di Mapolsek Tempeh, Kapolres beserta PJU Polres Lumajang didampingi Kapolsek Tempeh Iptu Lugito, melaksanakan kegiatan audiensi dengan ulama, tokoh Masyarakat serta Pemuda di Stadion Srikandi Tempeh.

Kegiatan yang dikemas dalam tema cangkruk bareng tersebut selain merupakan rangkaian kunjungan kerja, juga untuk menyosialisasikan jargon JARAN KENCAK (Jaga Rasa Aman Kerukunan Harmonisasi Kebhinekaan) dan program WARAS (Wibawa Amanah Ramah Aman dan Sinergitas) yang diinisiasi oleh Kapolres Lumajang.

Yang bertujuan untuk Serap aspirasi dari berbagai unsur antara lain ulama, tokoh masyarakat, pemuda, para kades dan juga warga yang tergabung dalam SKD, sebagai evaluasi peningkatan kinerja dan pelayanan Polres Lumajang.

"Saya selaku Kapolres Lumajang, membuat jargon kearifan lokal Lumajang yaitu Jaran Kencak yang kepanjangannya Jaga Rasa aman Kerukunan Harmonisasi Kebhinekaan dan program polres lumajang WARAS kepanjangannya wibawa Amanah Ramah Aman dan Sinergitas. Kami disini berkunjung dan bertujuan yaitu serap baik dari intansi lain, para kades dan warga sebagai evaluasi peningkatan kinerja dan pelayanan Polres Lumajang," kata Kapolres.

Dengan keterbatasan personel, ia mengapresiasi peran aktif dan dukungan dari pemerintah desa, babinsa, bhabinkamtibmas, Satgas Keamanan Desa serta warga sehingga membantu dalam meringankan tugas kepolisian, khususnya menjaga kamtibmas khususnya di wilayah hukum Kecamatan Tempeh.



"Saya apresiasi kepada pemdes, Babinsa, SKD dan juga masyarakat atas peran sertanya membantu tugas tugas polisi dalam menciptakan rasa aman dilingkungan masing masing. Kita berharap sinergitas yang sudah terjalin ini semakin lebih baik lagi," ujarnya

Tak hanya berdialog dan nyangkruk bareng bersama dengan para undangan, namun juga dilaksanakan kegiatan vaksinasi dengan menyasar para lansia serta pembagian sembako.

" Akselerasi vaksinasi bagi para lansia adalah menjadi prioritas, jadi kita upayakan setiap ada kegiatan kegiatan diselingi dengan vaksinasi. Tujuannya agar target vaksinasi di kabupaten Lumajang khususnya bagi lansia bisa segera tercapai," pungkasnya. (humas)